



HACIA AMBULANCIA. Miembros de los Cuerpos de Seguridad y del Centro Judicial Isidro Menéndez trasladan hacia una ambulancia el cadáver de don Fujio Matsumoto, después que fue exhumado en las faldas del Cerro San Jacinto donde fue encontrado tras varios días de búsqueda.

Roban Auto a Motorista y lo Dejan Amarrado en un Camino

ZACATECOLUCA. El motorista particular José Humberto Polanco, residente en La Herradura, fue interceptado ayer a las ocho horas y media, camino de la Hacienda El Nilo, por dos individuos armados, que lo bajaron del vehículo que conducía, le robaron documentos y dinero en efectivo, para después maniatarlo y venderlo. Los sujetos huyeron en el vehículo asaltado, pick-up P-59677, propiedad de la señora María Elena Ramírez.

En la denuncia interpuesta ante la Policía Nacional, el señor Polanco declara que ayer fue contratado en el Mercado Central de San Salvador, para ir hasta la hacienda mencionada a traer mercadería. Salíó en compañía del menor Juan Antonio Cerón, quien

le ayuda en sus labores. Cuando estaba próximo a llegar, del camino salieron dos sujetos desconocidos armados uno de filoso puñal y el otro de un revólver, y lo obligaron a detener la marcha. De inmediato —dice—, fue bajado de la cabina y le quitaron una cartera con todos sus documentos personales, incluyendo su licencia de manejo, más cincuenta colones en efectivo.

Luego de consumado el atraco, procedieron a sujetarlo con una cuerda, habiéndolo vengado y tirado al suelo, ante la presencia del menor. Después subieron al mismo vehículo y huyeron con rumbo desconocido. Teme que estos sujetos sean parte de alguna banda

—Favor pase a la Pág. 32.

Más de 18 Mil Estudiantes a Privados en Noviembre

Más de 18 mil estudiantes de los diez bachilleratos diversificados se someterán a exámenes privados a partir del tres de noviembre, informa el profesor Rubén Regalado Sermeño, Director de Educación Media.

Dijo que a las pruebas generales de grado se sumarán otros mil alumnos irregulares, o sea egresados de los años 1973 a 1977, pendientes de solventar este tipo de evaluación. Agregó que los exámenes se iniciarán con las materias comunes, el diez en el área de Humanidades y el 17, las materias vocacionales.

Con respecto al pago de los

derechos de exámenes, indica el profesor Sermeño que los estudiantes tienen que cancelar once colones y únicamente los futuros bachilleres que solventarán pruebas con parte práctica como los bachilleres en arte, técnicas vocacionales, comercio y administración, opción secretariado, pagarán catorce colones. Ningún padre de familia, dice, está obligado a pagar por otras disposiciones que toman los centros educativos oficiales.

Las pruebas finales se desarrollarán en las catorce cabeceras departamentales, simultáneamente.

No hay Desarrollo Forestal por la Falta de Créditos

No es por la falta de interés de la libre empresa que el desarrollo forestal en El Salvador no ha alcanzado las metas propuestas, sino que por la falta de líneas de crédito adecuadas y de una política bien definida de lo que es Desarrollo Forestal, afirma el ingeniero Roberto Figueroa, miembro del Comité Organizador del Primer Seminario Nacional de Desarrollo Forestal, inaugurado ayer.

Manifestó el representante de la libre empresa, que sembrar árboles, solamente por sembrarlos, no es realizar una reforestación

que pueda ayudar al país ante la crisis de madera que se avecina. Es necesario, dijo, que todos los salvadoreños conozcan lo que es un auténtico desarrollo forestal y en qué forma pueden participar, así como también un financiamiento con el que pueda desarrollarse el proyecto forestal y obtener frutos dentro de quince o treinta años.

En el seminario participan representantes del Banco Central de Reserva, Banco Hipotecario, Ministerio de Planificación, de la

—Favor pase a la Pág. 32.

Industriales del Istmo Estudiarán Desequilibrio del Mercado Común C.A.

Los trastornos en el comercio intrarregional en las últimas semanas y el penoso desequilibrio del mercado común a raíz de acontecimientos políticos, serán analizados hoy por los industriales de Centroamérica en reunión que sostendrán en las oficinas de la Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI.

La ASI informó que el Consejo de Directores de la FECAICA o sea la Federación de

Cámaras y Asociaciones Industriales Centroamericanas, hará un análisis a fondo "de la actual situación prevaleciente en el área, a raíz de los acontecimientos ocurridos en la región en las últimas semanas, que han trastornado sensiblemente las condiciones operativas del mercado común y el libre intercambio de productos".

LO CONCRETO
Entre los problemas concretos

que los industriales salvadoreños presentarán a los Directores de la FECAICA está lo de la realización efectiva de la ruta de transporte alterna permanente por vía marítima en el Pacífico, entre La Unión y la Bahía de Salinas en Costa Rica, en donde se están adelantando trabajos para un atracadero

—Favor pase a la Pág. 29.

Chávez y González Oficia en las Exequias de Juan Pablo I

Monseñor Luis Chávez y González, ex-arzobispo de San Salvador, ofició la misa durante las exequias de Su Santidad Juan Pablo I, en la Nunciatura Apostólica.

Monseñor Chávez y González ofició en ausencia del Nuncio, monseñor Emmanuel Gerada, quien se encuentra en El Vaticano, ya que el día de la muerte de Su Santidad tenía audiencia con él.

A la misa de ayer concurrió el Presidente Romero y los Presidentes del Congreso, Dr. José Leandro Echeverría y de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Rogelio Chávez, así como los miembros del

gabinete del Gobierno y los diplomáticos acreditados.

Monseñor Chávez y González fue asistido durante la misa, por los obispos Monseñor Pedro Antonio Aparicio y Quintanilla, de San Vicente y Monseñor Ciro Bovenzi, Encargado de Negocios de la Nunciatura. Además ocuparon sitio especial en el altar todos los obispos de la República, a excepción del Arzobispo de San Salvador, Monseñor Oscar Arnulfo Romero, quien no concurrió.

Los asistentes firmaron el libro de la Nunciatura en el que expresaron su pesar por el deceso de Juan Pablo I.

Niña Muere de Golpiza que le dio Padrastr

SAN MIGUEL. La niña Deysi Lilian Quintanilla, de cinco años, murió en el Hospital de esta ciudad de una golpiza que le propinó su padrastr Jesús Quintanilla

—Favor pase a la Pág. 15.

Asisten Salvadoreños Aceleran los Procedimientos para el Comercio Exterior

"El desarrollo de la economía en nuestro país necesariamente impone una modernización de los procedimientos relacionados con el comercio exterior", afirmó a EL DIARIO DE HOY el Dr. Carlos Lobato, del Instituto Salvadoreño de Comercio Exterior ISCE.

Agregó que en tal sentido se están desarrollando programas de trabajo con el objeto de agilizar los trámites y homoligar la documentación utilizada para la importación y exportación.

Con este fin se ha formado una comisión con representantes de instituciones públicas y libre

empresa, que cuentan con la asesoría técnica del señor V. Kamalaprjia, representante de la Misión UNCTAD-GATT, o sea, la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo y Acuerdo General sobre Aranceles Aduanales y de Comercio.

Esta comisión, como señalaron algunos de sus miembros, está trabajando en una forma permanente para apresurar los trámites de importación y exportación, y lograr también la estandarización de la documentación necesaria

—Favor pase a la Pág. 9.



LA MARINA NACIONAL vigilará todas las playas del país para evitar la caza, compraventa, exportación, tenencia y consumo de los huevos de tortuga, según expresó el teniente Higinio Melchor Palacios. Las personas que infrinjan la Ley serán sancionadas con arresto y multas, dijo el doctor José Eduardo Cabrero h. director de Recursos Naturales Renovables. De izquierda a derecha: Dr. Cabrero, teniente Melchor Palacios, Ing. José Humberto Guzmán Luna, Br. Arnoldo Alvarez y Lic. Bessy Espinoza. (Foto de Pérez).